



Soy Bombero



**Tu Cuartel tiene un espacio en este sitio,  
comunicate con nosotros.**



**BOMBEROS DE GARIN RECIBIERON  
LA 2ª UNIDAD DONADA POR LA  
FUNDACION 911.**

24/06/07

Garin (Buenos Aires)

Fuente : Soy Bombero

N2891



La asociación de Bomberos Voluntarios de Garin recibió la segunda unidad donada por la Fundación 911 de los Estados Unidos.

El viernes 22 del corriente llegó al cuartel el segundo autobomba, marca Hahn modelo 1989 con una capacidad de 3.000 litros de agua bomba de alta y baja, dosificador de espuma, grupo electrógeno en perfecto estado de conservación con solamente 5.000 millas recorridas .

Con hora 19:00 arribo a la ciudad de Garin la nueva unidad, se formó un gran caravana que lo acompañó hasta el cuartel central donde prestará servicio a la comunidad.

Stephan Hittmann Presidente de la fundación 911 de New York visitó la ciudad de Garin durante el mes de Marzo pasado donde hizo entrega del primer móvil donado por la fundación a los Voluntarios Argentinos, en esa ocasión resaltó el compromiso con los Bomberos locales para ayudarlos y dotarlos de un equipamiento acorde. Cumplió y hoy se recibió la nueva autobomba, y se espera para mediados de Julio este en el puerto de Zarate un tercer móvil en este caso se tratará de una unidad de transporte de personal.

Durante esta semana están llegando material enviado que todavía permanecen en la aduana (59 equipos de respiración autónoma, grupo electrógeno, lanzas, 25 equipos estructurales, linternas recargables) y otros insumos.



[CERRAR VENTANA](#)